

Kapolri dan Panglima TNI Beri Apresiasi Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial Alumni AKABRI 91 Terpusat di Malang

Achmad Sarjono - BNN.CO.ID

Oct 21, 2023 - 14:17



KOTA MALANG – Sebagai wujud pengabdian selama 32 tahun, para alumni AKABRI 91 berkumpul untuk memberikan beragam pelayanan kesehatan gratis kepada masyarakat dalam sebuah kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial.

Acara ini digelar di Lapangan Rampal, Kota Malang, Jawa Timur dengan melibatkan ratusan tenaga kesehatan pada Sabtu (21/10/2023).

Peringatan pengabdian selama 32 tahun ini merupakan momen istimewa yang diisi dengan kegiatan kemanusiaan yang luar biasa.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, yang juga merupakan bagian dari keluarga besar Alumni AKABRI 91, hadir untuk memberikan dukungan. Acara ini juga turut dihadiri oleh Panglima TNI, Laksamana Yudo Margono.

Dalam sambutannya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyatakan bahwa kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial ini menyediakan berbagai layanan kesehatan yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat umum.

Ia mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel TNI-Polri yang terlibat dalam kegiatan ini, sambil berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat.

"Terima kasih untuk semuanya, terus semangat, terus bekerja, terus memberikan pengabdian yang terbaik untuk negeri dan untuk bangsa kita," kata Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo di Lapangan Rampal, Kota Malang, Sabtu (21/10).

Sementara itu, Panglima TNI, Laksamana Yudo Margono, juga memberikan apresiasi tinggi kepada seluruh jajaran pimpinan TNI dan Polri atas terselenggaranya kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial yang dipelopori oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Ia menyatakan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas pelaksanaan pelayanan kesehatan dan bakti sosial di seluruh wilayah.

Panglima TNI dan Kapolri berkomitmen untuk selalu membantu masyarakat dalam mengatasi kesulitan mereka, serta berpartisipasi dalam mencegah permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat di mana pun mereka berada.

"Terima kasih kepada seluruh Kapolda dan pejabat TNI Polri yang melaksanakan kegiatan di wilayah dan juga yang terpusat di lapangan Rampal ini, sukses untuk AKABRI 91 yang di motori oleh Bapak Kapolri," kata Panglima.

Seperti diketahui, kegiatan Bakti Kesehatan ini menyediakan berbagai layanan kesehatan untuk masyarakat umum.

Di Lapangan Rampal, Kota Malang, terdapat beragam pelayanan yang dapat diikuti, seperti pengobatan umum, pengobatan spesialis, pemeriksaan laboratorium, konsultasi gizi, mobil katarak, mobil gigi, mobil bedah, mobil chamber, layanan KB atau ibu hamil, pencegahan stunting, visus, penghilangan tatto, fisioterapi, donor darah, serta khitan.

Sebanyak 85 orang relawan terlibat dalam kegiatan ini, terdiri dari 6 dokter gigi, 179 perawat, 7 tenaga kesehatan lainnya, 22 petugas Palang Merah Indonesia (PMI), 40 personel TNI, dan 120 relawan non-nakes.

Mereka dengan penuh semangat memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat sebagai bagian dari pengabdian mereka kepada bangsa dan negara.

Kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial ini menjadi contoh nyata bahwa semangat pengabdian kepada masyarakat adalah salah satu nilai yang harus terus dijunjung tinggi.

Alumni AKABRI 91 telah membuktikan komitmennya dalam memberikan manfaat kepada masyarakat Indonesia melalui kegiatan positif seperti ini. (**)